

EN FEBRERO SOLICITARON DEJAR DE OPERAR LOS PERMISOS DE VIÑA DEL MAR, COQUIMBO Y PUCÓN:

Enjoy queda a la espera de resolución para renunciar a licencias de casinos

N. BIRCHMEIER

La operadora de casinos Enjoy deberá seguir esperando la resolución a su solicitud para dejar de operar las licencias en Viña del Mar, Pucón y Coquimbo.

En medio de un complejo panorama financiero, que llevó a la empresa a someterse en dos ocasiones a procesos de reorganización judicial en los últimos años, Enjoy solicitó a la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ) renunciar a los permisos de operación de estas salas de juego. Dichas licencias fueron otorgadas por el regulador en 2018.

La solicitud fue revisada ayer por el Consejo Resolutivo de la SCJ. Tras repasar todos los antecedentes, la decisión sobre el futuro de los permisos de Enjoy fue pospuesta para el próximo 5 de agosto, según indican fuentes conocedoras.

Jaime Maluk, presidente de Enjoy, indicó en una carta a accionistas que los permisos de Viña del Mar, Coquimbo y Pucón son unidades "deficitarias" para la compañía. Lo anterior, debido a las elevadas ofertas económicas que se realizaron para renovar dichas licencias, que suman 1.433.501 UF.



Los activos de Viña del Mar, Coquimbo y Pucón son manejados por un grupo de acreedores de la firma.

Actualmente, estos activos son manejados por la sociedad Casinos de Chile, conformada por acreedores de la firma (Avla Seguros S.A., WEG Capital SpA y Banco BTG Pactual). Su intención es devolver las licencias y salir del negocio.